

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Kesimpulan yang diperoleh dari hasil analisis dan pembahasan sebelumnya yaitu, Hipotesis pertama ditemukan bahwa *fixed asset investment* secara parsial berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas. Hipotesis kedua ditemukan bahwa *working capital financing* berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas. pada perusahaan IPO periode 2016-2020.

Hasil pengujian hipotesis ketiga ditemukan bahwa *investment in share of stock* secara parsial berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas. Hal ini membuktikan tujuan investasi dalam saham oleh perusahaan adalah untuk menambah keuntungan perusahaan dari modal perusahaan yang digunakan. Dengan kata lain perusahaan akan memutar kembali modalnya untuk menambah profit atau keuntungan di dalam pasar saham.

Hasil pengujian hipotesis keempat ditemukan *debt repayment* secara parsial berpengaruh tidak signifikan terhadap profitabilitas. Hal ini dikarenakan Tujuan penggunaan dana untuk pembayaran hutang dilakukan perusahaan untuk melunasi kewajiban dari perusahaan tersebut. Hal ini dapat menyebabkan penurunan dari profitabilitas dari perusahaan. Apabila perusahaan banyak melakukan pembayaran hutang, maka profitabilitas perusahaan akan semakin turun dan sebaliknya. Dan hasil pengujian hipotesis kelima ditemukan bahwa leverage berpengaruh tidak signifikan terhadap profitabilitas.

1.2 Implikasi Penelitian

1. Implikasi Teoritis

Penelitian ini bahwa terdapatnya pengaruh Tujuan Penggunaan Dana Terhadap Kinerja Perusahaan Yang Melakukan *Initial Public Offering* (IPO) Tahun 2016-2020.

2. Implikasi Manjerial

Investor diharapkan dapat memberikan perhatian pada pengaruh Tujuan Penggunaan Dana Terhadap Kinerja Perusahaan Yang Melakukan *Initial Public Offering* (IPO) untuk peningkatan permintaan investor agar dapat merealisasikan strategi dan eksistensi perusahaan.

2. Implikasi Investor

Investor diharapkan dapat mempertimbangkan faktor-faktor seperti Tujuan Penggunaan Dana Terhadap Kinerja Perusahaan Yang Melakukan *Initial Public Offering* (IPO) dalam pembuatan keputusan investasi agar dapat meminimalisir risiko yang terjadi.

1.3 Keterbatasan

Terdapat beberapa kekurangan dan kelemahan yang disebabkan adanya keterbatasan yang dimiliki dari hasil yang ditemukan pada penelitian, diantaranya total sampel perusahaan yang digunakan sebatas pada lembaga non keuangan digunakan hanya 133 perusahaan dari total 214 perusahaan dikarenakan beberapa kriteria yang digunakan pada teknik sampling.

Selain terkait sampel, rendahnya nilai *R-Squared* menunjukkan bahwa masih banyak variabel independen yang bisa digunakan dalam penelitian berikutnya. Sehingga peneliti berikutnya dapat menggunakan beberapa variabel lain yang dapat memengaruhi profitabilitas baik secara eksternal. Keterbatasan lain yaitu periode waktu penelitian hanya dilakukan selama 5 tahun, demi keakuratan hasil yang diperoleh diharapkan peneliti selanjutnya bisa menggunakan waktu pengamatan yang lebih lama.

1.4 Saran

Peneliti selanjutnya sebaiknya dapat menggunakan jumlah sampel yang lebih besar dan tidak hanya sebatas perusahaan non keuangan tetapi juga pada perbankan dan lembaga keuangan lainnya di Bursa Efek Indonesia. Penelitian seharusnya waktu penelitian tidak hanya dilakukan selama 5 tahun, demi keakuratan hasil yang diperoleh.

